

# すぺりあ佐屋

—誰にでも快適なマンションをめざし—

《発行》平成21年(2009)9月1日  
《発行者》スペリア佐屋管理組合理事長  
ホームページアドレス  
<http://www.superior-saya.com/>

## <項目>

- 1、2009年度夏祭り
- 2、ラジオ体操
- 3、鉛筆の寄付
- 4、火災報知器故障
- 5、朝の交通当番
- 6、パティオ等での遊びについて

## 2009年度夏祭り

2009年度夏祭りは好天に恵まれ、猛暑の中でしたが無事終わりました。

役員・班長をはじめ皆様のご協力のお陰です。

毎年演武している空手も今年は子ども達を中心に力の入った演武の披露やパフォーマンス、ビンゴゲーム、お楽しみクジ等 楽しい一日でした。

メインとなった盆踊りも、6月から練習に励んだ子ども達の力一杯たたく太鼓に合わせて沢山の踊り子の輪ができました。

子ども達にとっても良い思い出となっていくことと思います。

マンションで生活する我々のコミュニケーションを計る為に有意義な夏祭りであったと思います。

ビンゴゲーム



盆踊り櫓太鼓



## 2、ラジオ体操

7月21日(火)から31日(金)の間NHKの6時30分からのラジオに合わせてラジオ体操を行い、朝早くから幼稚園児から小学生の子ども達が112名、元気に参加しました。

### 3、鉛筆の寄付

夏祭りの景品として、（ ）号室）さんから沢山の鉛筆を頂きありがとうございました。子どもゲーム等の景品に当てましたが、約650本の鉛筆が余りましたので、寄贈者の了解を得て、中日新聞社の「善意銀行」を通じて、恵まれない子どもの施設に寄付いたしました。

### 4、火災報知器故障

8月12日東館9階の火災報知器が誤作動しました。  
原因調査の結果、管理室に設置されている、火災受信機の電源箱が経年劣化によると考えられ取替えが必要になりました。特注品のため納期が約1.5ヶ月掛る予定です。  
その間、警報は火元住戸のみしかありませんので管理室の火災受信機は正常に作動する様、応急的な対応をしています。万一の場合は管理室を通じて全館に放送連絡いたします。

### 5、朝の交通当番

9月1日より第2学期が始まります。  
2学期もヨソヅヤ前での朝の交通当番を行います。保護者には朝の忙しい時間帯ですが、子ども達を交通事故から守るためにご協力をお願い致します。

### 6、パティオ等での遊びについて

21日午後4時半ごろ、パティオで野球に夢中になって遊んでいた子どもが、通路の鉄柱に頭をぶつけて救急車で病院に搬送され6針も縫う大怪我をしました。  
子どもは遊びに夢中になると周囲の危険を忘れて遊びます。気がつけば管理員を始めとして注意しますが、その場かぎりが現状です。  
子どもの安全を考えいろいろと対策は講じてきましたが、マンションには危険な箇所はゼロではありません。又、マンションには幼児から高齢者まで生活しています。  
パティオ及び周辺で危険な遊び、危険を与える様な遊びが続けばパティオでの遊びを禁止する事を考える必要があります。  
パティオはマンション住民の憩いの場です。お互い気持ち良く楽しく遊べる場として下さい。

### 8月度理事会

日 時 8月23日 午後8時～9時  
出席 ○ 委任 △ 欠席 ×

南 西 館			南 東 館			東 館		

9月度理事会 9月27日(日)の予定です。